

5 de Mayo de 1.993.-

[REDACTED]  
[REDACTED]  
MERIDA.- (Badajoz)

DON JUAN CARLOS RODRIGUEZ IBARRA.-  
PRESIDENTE DEL GOBIERNO AUTONOMO EXTREMEÑO.

Estimado Señor:

Quisiera decirle que somos muchos los ciudadanos que reconocemos que Vd. ha sido capaz de conseguir una verdadera revolución de las estructuras de este Pueblo Extremeño y fraguarla desde el seno de la propia red social.-

Este cambio está calando en el sentimiento de las personas, por eso cuando comparamos los tiempos anteriores con los presentes ó mejor con el futuro no queda mas remedio que recordarle a Vd. y decirle, Gracias JUAN - CARLOS a la Persona y al Presidente. Por eso esta familia con el entusiasmo y la gratitud que Vd. se merece y como viene haciendo desde la primera vez. En el trabajo, El Bar, las amistades, ó donde nos encontremos lucharemos por Vd., por El PSOE y por su continuidad, como Presidente de los Extremeños.-

Un Fuerte Abrazo.

[REDACTED]